

## Aus den Verhandlungen des Schweiz. Bundesrathes.

(Vom 2. Mai 1862.)

Mit Note vom 29. vorigen Monats macht das königlich niederländische Generalkonsulat dem Bundesrathe die Mittheilung, daß infolge königlicher Entschliessung vom 2. April abhin die Reisenden zum Eintritte in das Königreich der Niederlande vom 1. dieß an keiner Reisepässe mehr bedürfen.

Diese Mittheilung ist sämmtlichen Kantonsregierungen durch ein Kreis-schreiben mitgetheilt worden.

Mit Schreiben vom 29. vorigen Monats haben Landammann und Rath des Kantons Appenzell Innerrhoden dem Bundesrathe die Anzeige gemacht, daß der dortige h. Stand, infolge Beschlusses der Landsgemeinde vom 27. April d. J., dem zwischen den Kantonen Zürich, Bern, Schwyz, Zug, Freiburg, Solothurn, Basel-Stadt und Basel-Landschaft, St. Gallen, Aargau, Thurgau, Waadt und Neuenburg bestehenden Konkordate über Bestimmung und Gewähr der Viehhauptmängel beigetreten sei.

Der Bundesrath hat auf den Telegraphenbüreaux Zürich und Winterthur je eine neue Telegraphistenstelle kreirt, und auf dem Telegraphenbureau Korsbach permanenten Tagdienst eingeführt.

(Vom 7. Mai 1862.)

Der Bundesrath wählte zum schweizerischen Konsul in Sidney (Australien) Hrn. Louis Chapalay, aus dem Kanton Waadt, Associé des Hauses G. Vieillard und Comp. in Sidney, und gewesener Schweiz. Konsul in dort von 1855 bis 1861.

Der Bundesrath hat an schweizerische Hilfsgesellschaften im Ausland Fr. 9150 als Unterstützungsbeiträge festgesetzt, und zwar der Hilfsge-

		Fr. 660. 40 für Unterstützung		Fr. 100.	
Buenos-Ayres, die 1861		ausgab,			
Rio-Janeiro,	" "	12,310.	69	"	1200.
New-York,	" "	8,174.	72	"	1200.
Philadelphia,	" "	1,089.	37	"	300.
Washington,	" "	420.	—	"	300.
Brüssel,	" "	681.	—	"	100.
Bordeaux,	" "	1,867.	37	"	200.
Marseille,	" "	1,548.	70	"	450.
Paris *),	" "	30,135.	90	"	2400.
London,	" "	3,931.	04	"	350.
Mailand,	" "	1,860.	50	"	200.
Turin,	" "	864.	50	"	100.
Amsterdam,	" "	1,339.	67	"	100.
Triest,	" "	702.	82	"	100.
Wien,	" "	2,305.	75	"	200.
Rom,	" "	924.	80	"	150.
Berlin,	" "	709.	69	"	100.
Moskau,	" "	4,760.	60	"	450.
Odessa,	" "	2,096.	48	"	200.
St. Petersburg,	" "	8,300.	65	"	750.
Leipzig,	" "	345.	62	"	100.
Barcelona,	" "	926.	67	"	100.
		Fr. 86,048.	83		Fr. 9,150.

Zum Posthalter in Schwerzenbach, Kts. Zürich, ist Hr. Bernhard Pfister, von Dübendorf, Eisenbahnstationsvorsteher in Schwerzenbach, gewählt worden.

\*) Société helvétique de bienfaisance et Société de secours mutuels des Suisses.

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1862
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	21
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	08.05.1862
Date	
Data	
Seite	285-286
Page	
Pagina	
Ref. No	10 003 702

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.